



Seguiremos haciendo historia en la CDMX

EL CAMBIO ES UNA REALIDAD
En las últimas semanas se ha publicado una larga lista de estudios de opinión sobre la próxima elección a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México. En todas las encuestas Clara Brugada tiene una amplia ventaja sobre el líder del Cártel Inmobiliario del PAN, Santiago Taboada.

Sin embargo, la encuesta publicada ayer por Dafoe muestra una particularidad en la que vale la pena detenernos. De acuerdo con sus resultados, la coalición Morena-PT-PVEM concentra el 51% de las preferencias electorales y este número asciende al 55% cuando se incluye a Clara Brugada en la ecuación, contrario a lo que sucede en el Frente. La coalición PRI-PAN-PRD obtiene el 26%, pero cae al 25% al mencionar a Santiago Taboada como su candidato.

Otro factor importante de considerar es el porcentaje de conocimiento y saldo de opinión de ambos. De acuerdo con Dafoe, Clara Brugada es conocida por el 71% y tiene un 35% de opinión favorable, mientras que Santiago Taboada solo es conocido por el 48% y tiene únicamente un 20% de positivos.

Como sabemos, la coalición de derecha en la Ciudad de México no tuvo un proceso interno para elegir a su candidato, en su negociación cupular no participaron ni ciudadanos ni militantes. Pareciera que designar por dedo al alcalde de Benito Juárez lejos

de beneficiarles, les resta simpatías entre las y los electores de la Ciudad. Lo anterior resulta lógico si consideramos que durante los dos periodos de Santiago Taboada se fortaleció la más grande red de corrupción inmobiliaria en la historia de la Capital.

Mientras el PAN sigue levantando edificios inseguros e irregulares, del lado de la Transformación seguiremos convirtiendo las utopías en realidades junto a Clara Brugada. Estamos listos para seguir haciendo historia.

